

LAS PALMAS

Legion de Maria

Boletín número 691 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • senatusmadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es

Corpus Christi

n este mes del sagrado Corazón y del Corpus, nos centramos ahora en la grandeza de la celebración y Adoración del Santísimo Sacramento.

"...La celebración eucarística es mucho más que un simple banquete -nos ha dicho el Papa Francisco en Santa Marta- es precisamente el memorial de la Pascua de Jesús, el misterio central de la salvación. «Memorial» no significa sólo un recuerdo, un simple recuerdo, sino que quiere decir que cada vez que celebramos este sacramento participamos en el misterio de la pasión, muerte y resurrección de Cristo. La Eucaristía constituye la cumbre de la acción de salvación de Dios: el Señor Jesús, haciéndose pan partido por nosotros, vuelca, en efecto, sobre nosotros toda su misericordia y su amor, de tal modo que renueva nuestro corazón, nuestra existencia y nuestro modo de relacionarnos con Él y con los hermanos. Es por ello que comúnmente, cuando nos acercamos a este sacramento, decimos «recibir la Comunión», «comulgar»: esto significa que en el poder del Espíritu Santo, la participación en la mesa eucarística nos conforma de modo único y profundo a Cristo, haciéndonos pregustar ya ahora la plena comunión con el Padre que caracterizará el banquete celestial, donde con todos los santos tendremos la alegría de contemplar a Dios cara a cara».

Un recuerdo personal de un sacerdote pienso nos puede ayudar. Sabiendo que la Eucaristía es fuente de Gracia y fortaleza, acudía a diario a llevarle la comunión a un paciente de cáncer de huesos que le hacía retorcerse de dolor por la noche. La mujer le insistía: «no importa la hora que venga, cuando acabe aunque sean las once, se queda tranquilo cada vez que viene y le da la comunión». Durante unos meses acudió casi a diario hasta que murió. Tras el entierro, su madre le escribió una carta que llena de fe fortalece y anima el ministerio sacerdotal: «le doy gracias a Dios y a Ud. porque cada vez que le acercaba la Comunión estaba preparando el encuentro definitivo con Él».

El Obispo Fulton J. Sheen concedió una entrevista poco antes de morir y aclaraba que quien le había inspirado en su Ministerio no había sido sino una niña china de once años.

Explicó que cuando los comunistas se apoderaron de China, encarcelaron a un sacerdote en su propia rectoría cerca de la Iglesia. El sacerdote observó aterrado desde su ventana como los comunistas penetraron en la iglesia y se dirigieron al santuario. Llenos de odio profanaron el tabernáculo, tomaron el copón y lo tiraron al piso, esparciendo las Hostias consagradas. Eran tiempos de persecución y el sacerdote sabía exactamente cuántas Hostias contenía el copón: Treinta y dos.



Cuando los comunistas se retiraron, tal vez no se dieron cuenta, o no prestaron atención a una niñita que rezaba en la parte de atrás de la iglesia, la cual vio todo lo sucedido. Esa noche la pequeña regresó y, evadiendo la guardia apostada en la rectoría, entró a la iglesia. Allí hizo una hora santa de oración, un acto de amor para reparar el acto de odio. Después de su hora santa, se adentró al santuario, se arrodilló, e inclinándose hacia delante, con su lengua recibió a Jesús en la Sagrada Comunión (en aquel tiempo no se permitía a los laicos tocar la Eucaristía con sus manos).

La pequeña continuó regresando cada noche, haciendo su hora santa y recibiendo a Jesús Eucarístico en su lengua. En la trigésima segunda noche, después de haber consumido la última Hostia, accidentalmente hizo un ruido que despertó al guardia. Este corrió detrás de ella, la agarró, y la golpeó hasta matarla con la culata de su rifle. El sacerdote lo observó todo desde su encierro. Cuando el Obispo Sheen escuchó el relato, se inspiró a tal grado que prometió a Dios que haría una hora santa de oración frente a Jesús Sacramentado todos los días, por el resto de su vida.

Recordar estas anécdotas, la celebración del Corpus así como la adoración al Santísimo que podamos ofrecer cada uno, acreciente en nosotros ese Amor de Dios y nos impulse a entregarnos a Él y a los demás en su Santo servicio.

Fernando Ramírez Puig

Director Espiritual de la Curia Nuestra Señora de los Remedios de Alcorcón (Madrid)

Resumen del Senatus, marzo 2014

• Praesidium Madre del Perpetuo Socorro. – Parroquia Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro,

c/ Manuel Silvela 14, 28010 Madrid. Informe nº 47 que presentan. Son 9 socios de los cuales 6 pretorianos, 28 auxiliares y 10 adjutores.

Trabajos: Visitan a personas enfermas y ancianas aprovechando para llevar las capillas de la Virgen del Perpetuo Socorro, visitan la Residencia Ballesol y hacen contactos callejeros. Participa en rescate callejero y pesca joven. Dos hermanas son corresponsales del Senatus. En proyectos tienen el hacer contactos con jóvenes y repartir los horarios de las misas en los hoteles de la zona.

Se les felicitó por la entrega y trabajos especialmente con los enfermos y el Comité de Extensión programará hacer dos jornadas de difusión.

• Curia Santa María de la Victoria de Málaga.— Informe nº 32 que presentan. Cuentan con 5 praesidia en la capital y uno en Torremolinos. En total son 54 socios con promesa de los cuales 2 en prueba y 24 son pretorianos, 119 auxiliares y 3 adjutores religiosos y 4 seglares. Trabajos: Visitan a enfermos en sus casas y en hospitales, también les acompañan al médico y a realizar gestiones, visitan la Residencia Colichet de enfermos terminales de Sida, Catequesis, contactos callejeros y hogares. Colaboran en Cáritas, Manos Unidas y Radio María y en la presentación de niños recién nacidos durante el año a la Virgen de la Candelaria. Extensión.— Contacto personal en visitas y en parroquias. Se está intentando hacer un grupo en la Parroquia de San Dámaso. Reparten y pegan carteles de Legión de María y aprovechan las visitas con las capillas itinerantes para dar a conocer la Legión de María.

Como Proyectos tienen intensificar la extensión y dar de alta el grupo de San Dámaso. También llevar a cabo las conclusiones del último congreso.

Se les felicito por su entrega, trabajos y por los estupendos carteles que hacen para la difusión.

• Comitium Virgen Peregrina (Pontevedra).- Informe nº 26 que presentan. El Comitium está formado por la Curia Nuestra Señora de los Ojos Grandes de Lugo, Curia Virgen de la Paz de Ourense, Curia

Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro de Vigo, Curia Reina del Mundo de Santiago y Curia-Comitium Virgen Peregrina de Pontevedra.

El Comitium está formado por 33 praesidia de adultos y uno juvenil en Orense. Socios activos 356, a prueba 31, pretorianos 139, auxiliares 1.692 y adjutores 304.

Trabajos.- Jornadas de oración con jóvenes y niños, catequesis a todos los niveles, visitas a hogares, residencias y hospitales. Contactos callejeros con jóvenes y adultos. Apostolado en la cárcel. Reparto de prensa católica y medalla milagrosa. Campaña contra el hambre y la blasfemia. Trabajo con alejados, no católicos y drogadictos. Rezo del Santo Rosario en Residencias y tanatorios. Capillas itinerantes. Colaboración en Radio María y diversas ONG católicas.

Extensión.- Se ha incrementado en todas las curias, principalmente dirigida a los jóvenes.

Objetivos.- Continuar intentando la formación de praesidia especialmente de juveniles.

Se les felicita por su buen trabajo y por la buena relación con el Senatus. Destaca el grupo juvenil de Orense que está formado por 7 jóvenes.

Informe de «Pesca Joven», TARDE Salieron 6 parejas y 10 hermanos se quedaron rezando en la capilla. Se hicieron más de 57 contactos con jóvenes entregando 4 evangelios, 16 medallas y 6 hojas con la web de la Delegación de Juventud de Madrid. Se destaca la conversación con una joven no bautizada y no creyente que a pesar de sacar todos los temas candentes contra la Iglesia: aborto, homosexualidad, riqueza de la Iglesia etc. aceptó al final un Evangelio y una medalla.

Se leyó la carta del corresponsal de Dublín, el hno Noel Lynch Se destaca: «A veces se instala una *librería ambulante* en el atrio de su Parroquia. Mucho bien pueden cumplir los legionarios, no solo en la venta de libros, sino en el contacto espiritual de las almas que se acercan. También puede dar mucho fruto espiritual cuando funciona la librería ambulante en la vía pública donde se encuentran las almas que no llegan a la parroquia. La obra de la librería ambulante es muy amplía, es decir, algunos legionarios están junto a la Librería mientras otros están por ahí cerca contactando con la gente que no se acerca a ella».

Punto de Atención

Fidelidad al sistema de la Legión de María

Este mes queremos hacer una llamada a todos los legionarios, y de forma especial a los oficiales de praesidium y de los distintos consejos, para que animen y fomenten este carisma de la Legión de María.

Cuando en las visitas oficiales se sugiere algo que debe ser mejorado o corregido, es frecuente oir esta excusa: qué más da.

La fidelidad en la Legión, respetando las normas de organización que están señaladas en el Manual, son necesarias y debemos respetarlas porque son como la estructura del edificio de un gran contenido espiritual. No hay ninguna norma, por estricta que pueda parecer, que no esté en función de salvaguardar el espíritu.

Fidelidad a los compromisos libremente asumidos como junta, trabajo semanal, oraciones comunes, asistencia a las reuniones del consejo. Fidelidad de los oficiales en el cumplimiento de las funciones concretas del cargo, ya sean de praesidium, curia o comitium; fidelidad en la vivencia de distintos puntos del Manual como son lealtad, armonía, unidad,

comunidad. Hay que tender a unir no a separar. Fidelidad para plantear en las reuniones de curia cualquier asunto que sea importante, o cualquier corrección, porque es donde debe hacerse. Todo comentario o crítica fuera de este lugar solo contribuirá al desánimo y a la desunión. La Legión de María es un todo, no podemos quedarnos con lo que nos gusta más y no prestar la misma atención a lo que no entendemos, nos es incomodo, o nos gusta menos.

El Manual en el Cpt. 29 nos dice que «el verdadero espíritu de lealtad inspirará al legionario, al praesidium y al consejo, profundo horror a toda actuación independiente».

Si la Legión de María a lo largo de estos 92 años de vida, se ha extendido por todo el mundo, se debe, entre otros principios, a la fidelidad al sistema y a su fuerte espiritualidad. Os animo a que para nosotros, oficiales, siga siendo un valor importante al que debemos prestar atención, lealtad y obediencia.

Javier de Frutos

ALLOCUTIO

(Por el P. Carlos Melero D.E. del Senatus)

LA EXPERIENCIA ACUMULADA DE LA LEGIÓN DE MARÍA

Las allocutios de este curso tienen una finalidad bien concreta: recuperar el espíritu apostólico con el que nació la Legión de María. Volver a las fuentes significa redescubrir el origen del carisma, su vitalidad y fortaleza, su dinamismo y capacidad. Volver a las fuentes guiere decir examinar nuestra vida legionaria a la luz de la gracia inicial y fontal, para configurar nuestras acciones y nuestra vida según los rasgos y las líneas modélicas que el mismo Señor y la Virgen María nos han dibujado.

Nuestro interés es renovar nuestra fidelidad al carisma de la Legión de María. Volver a las fuentes del carisma legionario significa recordar, entender y decantar la experiencia acumulada de tantos legionarios que se han santificado siguiendo el camino y el espíritu de la Legión de María. Todos nosotros hemos conocido y experimentado la fuerza vital del carisma legionario. Su capacidad de santificar y convertir nuestras vidas en servicio del apostolado de la Iglesia como misión que prolonga la misión redentora de Cristo. No dejar en el olvido esta riqueza de la experiencia acumulada por todos es imprescindible para entender y vivir mejor nuestro carisma y espiritualidad.

Podemos fijarnos en algunos elementos sobresalientes de esta experiencia legionaria. En primer lugar, su catolicidad. La experiencia legionaria ha servido para que, hombres y mujeres de todos los continentes, de las diversas naciones y culturas, hayan encontrado en la experiencia legionaria un tesoro común que comparte y que les hace capaces de trabajar unidos en diversas experiencias de trabajos legionarios entre personas de diversos lugares.

En segundo lugar, la acumulación de experiencias, tanto positivas como negativas, ha servido para optar por aquello que es realmente voluntad de Dios para vivir el carisma legionario. Es la **fidelidad**. Todos podemos recordar cómo, por motivos diversos, algunos han querido hacer su legión, seleccionando y cortando aquello que no les parecía adecuado. El fracaso ha sido evidente y ha sido reafirmado una y otra vez. Por el contrario, cuando se ha sido fiel a las experiencias probadas y aprobadas por la autoridad competente, la Legión de María ha sido fructífera y ha sabido santificar a sus miembros.

En tercer lugar, la **disponibilidad** de los miembros de la Legión de María a recibir la formación en el espíritu de la Legión ha sido clave para que los frutos broten con espontánea naturalidad. Vivir con naturalidad las realidades sobrenaturales que conforman la Legión de María se aprende en la escuela del discipulado que María nos enseña con espíritu de humildad, obediencia y entrega generosa.

En cuarto lugar, las experiencias acumuladas suponen un riquísimo tesoro lleno de sabiduría y luminosidad, que brota de la experiencia y que promueve revivir esa experiencia por parte de otros legionarios. Esta riqueza de experiencia acumulada conforma una verdadera tradición, es decir, algo que merece ser transmitido a los nuevos legionarios y a las generaciones futuras de legionarios. El sistema maestro-aprendiz (o discípulo) fomenta esta entrega de la rica tradición legionaria con las enseñanzas que se dan en el diálogo mutuo entre los legionarios y con el ejemplo del buen testimonio de una verdadera vida legionaria.

En quinto lugar, la diversidad de experiencias por parte de los muchos legionarios de tantas naciones y culturas ha podido enriquecer a todos porque hay un núcleo fundamental que unifica y une la experiencia legionaria. El significado de la unidad legionaria, tanto en su espiritualidad como en su estilo y acción legionaria, nunca será suficientemente valorado. Pues es esta unidad legionaria la que posibilita que la Legión de María pueda prolongarse en el tiempo y pueda superar la tentación tan humana de la división, la ruptura y la separación.

Por último, el amor a María que nos obliga a ser verdaderos discípulos de Cristo y miembros activos y responsables de la Iglesia. La caridad, con su raíz en la **fe** y su fruto en la **esperanza**, han de ser los elementos fundamentales de aquellos que viven siguiendo el ejemplo de María. ¡Sería posible entender la Legión de María sin su amor sobresaliente a María y sin su extensión fervorosa tanto entre los legionarios como entre todos los católicos, entre los demás cristianos y entre todos los hombres? La experiencia legionaria brota de María y lleva a María para ser discípulos de Cristo.

MARCHÓ A LA CASA DEL PADRE

La hna. Maricarmen Marrero Feo, Secretaria del Praesidium Stella Maris de Tenerife.

A sus hermanos legionarios y familia nuestro pésame y oraciones, en la confianza de que estará formando parte de la Legión del Cielo.

ROSARIO DE LA AURORA

La Curia Nuestra
Señora del Rosario de
Madrid organizó un
Rosario de la Aurora
en el Parque del Retiro
a las 8 de la mañana
del pasado sábado
31 de mayo en
la que participaron
2 sacerdotes
y un nutrido grupo
de seglares.



LEGIÓN DE MARÍA EN EL MUNDO

ITALIA

Senatus de Roma: El Senatus perdió a uno de los pilares de la Legión en Italia, con la muerte el 20 de noviembre del hno. Giovanni Monti, quien se unió a la Legión de Roma, en sus primeros días y fue fiel hasta el final. Fue oficial en diferentes ocasiones en el Praesidium, Curia y en el Senatus, y llevó a cabo la extensión en Cerdeña y en el sur de Italia. Tenía un gran interés por los ortodoxos y había establecido contacto amistoso con todos los sectores de la ortodoxia en Italia. Cuando ya no podía salir, su Praesidium se reunió junto a su cama y él falleció una hora o así después de su última reunión. Monseñor La Rosa, Director Espiritual del Senatus presidió la misa funeral a la que asistieron un gran número de legionarios. Su esposa y compañera legionaria de Monti se reunió con él en la vida eterna unas semanas más tarde.

Regia de Milán: El Obispo de Acqui Therme pronunció la homilía sobre Frank Duff en el Acies. Ha habido un aumento de las actividades que se ha atribuido a la intercesión de Frank Duff. En las visitas realizadas se destaca el regreso a los sacramentos de un joven feligrés. Se ha producido un aumento del número de socios pretorianos y adjutores. Se continúa con los esfuerzos de extensión.

PARAGUAY

Senatus de Asunción: El Comitium de San Lorenzo promueve tres estaciones de radio católicas. En la propia Asunción, se visita una colonia de leprosos. En las prisiones en las que existen praesidia, los legionarios ayudan a sus compañeros de prisión para rehabilitarlos, principalmente cuando está cerca su liberación. Se visitan hospitales, hogares y residencias de ancianos en todas las áreas, con una variedad de tareas que se llevan a cabo, tales como la compra de la ropa a los de edad avanzada y ayuda en el aseo. Un miembro de una secta, que recibió la orientación de los legionarios se convirtió mientras que estaba en el hospital y recibió los sacramentos, incluyendo la extremaunción, antes de pasar a la eternidad.